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●点　鐘　市原 RC 会長　泉水孝夫

●ソング　君が代・奉仕の理想・４つのテスト唱和　  

●お客様　ございません

●会長挨拶　市原ＲＣ会長　泉水孝夫

　皆さんこんにちは。

　本日は、3/12（水）13（木） に予定されて居ります研修旅

行で訪問する米山梅吉記念館についてお話したいと思います。

私が入会して 10 年が経ちましたが、まだ、クラブで訪問し

た記憶がありません。そこで、例会運営委員会とも相談しま

して、研修旅行を企画しました。

　米山梅吉は、1868 年 2 月 4 日東京芝の和田家に生まれま

した。父の死去に伴い三島に移ります。14 歳で沼津中学に入

学しますが 2 年で退学し、19 歳で東京英和学校（青山学院の

前身）に転入し、米人講師のもとで英語を学びます。

　翌年米山家の養子となり、渡米。8 年間の在米中、オハイ

オ州・ウェスレヤン大学やニューヨーク州・シラキュース大

学などで法学を学びます。帰国後に勝海舟に師事し、博文館

より「提督彼理（ペルリ）」を出版しています。

　1920 年に日本初の「東京ロータリークラブ」を設立し、初

代会長に就任しました。1924 年三井信託株式会社を創立し初

代社長に就任しています。

1938 年に貴族院議員に勅撰（ちょくせん）され 1942 年に勲

四等瑞宝章受章。1946 年 78 歳で死去しています。

　米山梅吉記念館は、米山梅吉の遺徳を偲びその偉業を顕彰

するため、昭和 44 年静岡県長泉町に開館しました。現在長

泉ロータリークラブの例会場としても利用されています。

① 4 月のプログラムが理事会で変更が有りましたので、後日

メール BOX にて配布致します。

② 3 月のロータリーレートは、1 ドル＝ 102 円と RI より連

絡がありました。

③ 2/28（金）創立 50 周年記念事業の桜植樹式を市原市長佐

久間様をお招きして、上総更級公園にて実施致しました。植

樹式の模様をあいチャンネルで 3/7 から 3/13 の間 1 日 3 回

12：00 ～、17：00 ～、22：00 ～放送されますのでチェッ

クしてみて下さい。

④ 2013 年度の手続要覧日本語版を注文しましたので、もう

しばらくお待ちください。WEB では公開されています。

⑤ 3 月のプログラムですが、来週 3/12 と 3/26 は移動例会と

なります。次回 3/12（水）～ 3/13（木）は、米山梅吉記念

館研修旅行です。今週末まで参加申込間に合いますので、今

一度ご参加のご検討をお願いします。3/26（水）毎年恒例の

袖ヶ浦 RC さんとの合同例会を淡粋さんで 18：00 から行い

ます。詳しい内容は、私篠田又は親睦委員長今井会員にてご

案内いたします。皆様お間違えの無い様プログラムをご確認

ください。

⑥千葉港ロータリークラブより、『第 7 回青少年チャリティー

ゴルフコンペ』の案内が届きました。日時：平成 26 年 4 月

17 日（木）場所：真名カントリー倶楽部、真名コースです。

参加出来る会員の方は事務局まで。

「広報・公共イメージアップセミナーに参加して」

箕輪　貴之会員

　　　～これからの社会における、

　　　　　　　ロータリークラブの広報のあり方～

１、ホームページの保有
① 2790 地区では 84 クラブ中 44 クラブが保有。

②会社でもホームページを持ってますか？活用しています

か？

どんな人々がページにアクセスしているか把握しています

か？「Google　Analtics」という無料診断ツールがあります。

●幹事報告

●本日のメインプログラム



＊参考までに千葉東ロータリークラブの HP を分析した結果

　1 年間に新規訪問２０００件　平均 3 ページ閲覧している。

　訪問者の９９％が日本からのアクセス。

診断ツールでわかること

地域（国や国内の地域）、閲覧ページ、どんな検索キーワード

でたどり着いたか etc ちなみに→閲覧ページではトップペー

ジの次に「会員紹介」のページが閲覧されており、潜在的入

会希望者になりえる可能性あり。→会員増強？？

③メリット・デメリット

　HP は管理・更新が少し面倒である。（→費用が多くなる）

　今は、まずパソコンで検索されるので、HP があるとコン

タクトしてきやすい。

２、Facebook、Twitter　の活用の検討

① SNS とよばれるものの活用（ソーシャルネットワーク）

だれでも無料で作れるために利用者が増大中。

2790 地区でも一部のクラブでトライアル中。＊参考資料「柏

西 RC」

②メリット・デメリット

まず、開設時に費用がかからないのでトライしてみてだめな

らすぐに辞められる。

スマートフォンで利用できるので、例会中などタイムリーに

情報を流せる。

信頼性やシステム的なぜい弱性が否めない（なりすまし、乗っ

取りなど）

使い方が良く分からない etc…

今現在、ロータリー関係で FaceBook が活用されている委員

会など

・Rotary　International

・End　Polio　Now

・米山記念奨学金　　

安全に利用すれば、タイムリーな情報が入ってきます。

３、FaceBookにトライしたい！
個人のページを作成してみたい方、

マニュアルを差し上げますのでお気軽にお声かけ下さい！も

ちろんサポートします。

ご清聴ありがとうございました！

白鳥政孝会員
ロータリーバッジを頂きました。

小池清二会員
二男が診療所の後継ぎとなりました。2 月中の改装が終わり、

3 月 1 日より再開院致しました。皆様のご支援よろしくお願

い致します。

長田博正会員
2 月 24 日、宮古島のエメラルドコーストゴルフリンクス 15

番ホール 166 ヤード、パー 3 にて 9 板アイアンで、人生初の

ホールインワンを達成しました。

箕輪貴之会員
本日は、私のつたない卓話にお付き合い頂きありがとうござ

いました。

フェイスブックやツイッターやラインなどに興味がありまし

たら、開設のお手伝いをさせて頂きます。

泉水会長、篠田幹事
箕輪会員、本日は卓話ありがとうございました。次年度会報

広報としての準備 OK ですね。今後大いに期待しています。

結婚・誕生祝い
結婚：小池会員、白鳥会員、山田会員、長田会員

誕生：赤星会員、角谷会員、西村（芳）会員、福原会員

前々回確定　100％　本日出席者　39 名

本日欠席者　12 名　　本日出席率　73.33％

●点　鐘　市原 RC 会長　泉水孝夫

●出席報告

●ニコニコ・ソーリー


